
Endlich Oberstufe 
 

Ein Interview mit den neuen EF-Schülern über die Umstellung von der 
Neunten auf die Oberstufe. 
 
Hattet ihr in den Ferien Angst vor der Oberstufe? 
Schülerin 1: Nein, es würde ja eigentlich so wie jedes Jahr sein. 
 
Wie fühlt man sich denn jetzt als Oberstufenschüler? 
Schülerin 2: Also, es ist ja eine enorme Umstellung, aber sonst ist es ganz 
cool! 
 
Wo habt ihr denn jetzt immer eure Hefter und Bücher? 
Schülerin 1: Zuhause. Aber manche haben ihre Sachen auch in Ordnern, die 
Bücher muss man aber jeden Morgen neu packen. 
Schülerin 2: Wir würden unsere Sachen ja in Spints packen, aber es gibt noch 
nicht genug. 
 
Wie ist das für euch jetzt ohne Klassenräume? 
Schülerin 2: Also, man gewöhnt sich relativ schnell daran, es war in den 
Klassenräumen ja immer entspannt, aber ohne geht’s auch. 
 
Wohin geht ihr denn dann immer in den Pausen? 
Schülerin 2: Also ich gehe oft mit Freunden zu diesen roten Bänken 
gegenüber vom Kiosk. 
Schülerin 1: Ja, oder in die Stadt oder zum Bäcker. 
 
Interviewer: Und ist die EF bisher schwieriger als die Neunte? 
Schülerin 1: Ja, weil wir jetzt Hausaufgaben machen müssen, das ist eine 
große Umstellung, aber wahrscheinlich gewöhnen wir uns schnell daran. 
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